
Моё педагогическое кредо - «любить, вкладывать, воспитывать и развивать»

Каждый ребёнок талантлив! Но талантлив по-своему. Педагогу надо
только помочь ему раскрыть себя, показать все свои возможности. И я
как педагог всегда ставлю перед собой цель: увидеть, разглядеть, не
пропустить в ребенке все лучшее, что в нем есть, и дать ему раскрыть,
показать себя, проявить свои способности, возможности, помочь
проявить себя в каком-то деле. Главное, любить и понимать своих
учеников.

Ребенок, словно чистый лист бумаги.
Неосторожно не сомни его судьбу,
Ты помоги ему, придай отваги
И научи выигрывать борьбу.
Поэтому надо уметь видеть, слышать другого человека, делать красивые поступки. Мы, 

учителя, должны подавать пример доброты, скромности, отзывчивости, честности.
Многие мне задают вопрос «Как тебе нравится эта профессия, разве тебе не надоели 

дети?»- на что я всегда отвечаю «Нет, мне нравится моя профессия, мне нравится 
заниматься с детьми, учить их чему-то новому, а еще больше радости доставляет то,
когда у них это действительно получается и получается не у одного- двух детей, а 
почти у всего класса». Мне радостно от того, что дети общаются со мной, что я им 
нужна и как педагог, и как человек.

Еще с самого детства я сказала, что стану учителем, буду учить детей, вкладывать в них 
знания. Учитель- это не профессия, а призвание.

Период детства очень важен в формировании личности и небезразлично должно быть нам,
что мир детских чувств ещё очень хрупок. Бестактность, насмешка, унижение – в 
итоге у ребёнка теряется вера в себя, а богатство скрытое внутри, тускнеет, чернеет,
умирает. Дети прячут свои способности в себя, перестают интересоваться 
удивительным разнообразием мира, становятся как все.

Моя задача достучаться до самых сокровенных уголков детской души. Помочь поверить в 
себя, раскрыть себя, не бояться того, если что-то не получится, а стараться идти 
дальше и пытаться, пытаться и еще раз пытаться достигнуть своей цели. На этот 
счет мне очень нравится цитата, которой я всегда следую и хочу, чтобы мои 
ученики ей следовали , а цитата следующая :

«ЕСЛИ ТЕБЯ БУДУТ ТЫСЯЧУ РАЗ БИТЬ ПО НОГАМ, ТО ТЫСЯЧУ РАЗ НУЖНО ВСТАВАТЬ И 
ИДТИ ДАЛЬШЕ. ЧТОБЫ НЕ ГОВОРИЛИ, ЧТОБЫ НЕ СЛУЧИЛОСЬ, ТЫ ИДЕШЬ К 
СВОЕЙ ЦЕЛИ, РАБОТАЕШЬ НАД СОБОЙ, ОТТАЧИВАЕШЬ СВОЕ МАСТЕРСТВО И 
ДОСТИГАЕШЬ ТОГО, ЧЕГО ХОЧЕШЬ».

Я считаю своим педагогическим кредо именно любить, вкладывать, воспитывать и 
развивать. Очень хочется, чтобы мои воспитанники умели радоваться и 
сопереживать, дружить и верить в свои силы, всегда выбирая верные жизненные 
решения.




